



PRD abre puertas a candidatura de Monreal

El diputado Luis Espinosa Cházaro, del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática abrió las puertas del PRD al senador Ricardo Monreal como posible candidato presidencial rumbo a las elecciones del 2024, desde una conferencia de prensa realizada en la capital de España.

“Hemos hablado el senador Ricardo Monreal, me lo ha dicho, no debo ocultarlo, tenemos un diálogo franco; en el PRD tiene las puertas abiertas, hemos hablado con el senador Mancera, con Jesús Zambrano, y el proceso en el PRD debe iniciar ya”, dijo el diputado Espinosa Cházaro.

El legislador también habló de Santiago Creel, presente en la mesa, como otro posible presidenciable. Por su parte, el senador de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que se encuentra en un proceso de valoración sobre su permanencia en el partido que fundó al lado del presidente Andrés Manuel López Obrador, sin embargo, aseguró que se trata de un tema que se discutirá en México,

<https://www.revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/prd-abre-puertas-a-candidatura-de-monreal/815062/>